



Supervisan obras del “Parque Urbano Coelemu” de 12 hectáreas

Hasta la comuna de Coelemu, en Ñuble, llegó el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela Van Treek, junto a la directora nacional de Conaf, Aída Baldini; la delegada presidencial provincial de Itata, Lisette Prado; y el seremi de Agricultura Ñuble, Antonio Arriagada, para visitar el proyecto “Parque Urbano Coelemu”, que cuenta con una inversión de \$103.756.292.

Esta iniciativa se enmarca en la recuperación de áreas afectadas por los devastadores incendios forestales del 2023 en la Provincia de Itata.

El “Parque Urbano Coelemu” se está desarrollando en el costado suroeste de la ciudad, junto a la población 11 de Septiembre, sobre

una superficie de 12 hectáreas. Su objetivo es transformar un área previamente abandonada, que presentaba grandes masas de material combustible seco y micro basurales, en un espacio seguro y verde para la comunidad. En 2017, esta zona sufrió un pequeño incendio que, afortunadamente, no llegó a propagarse hacia las áreas pobladas.

Este contará con 780 metros de senderos, 3.400 metros de obras de conservación de suelo y una mantención de cortafuegos de 6.500 m². También se reforestarán 75 árboles nativos, entre los que destacan especies como quillay, molle, parquisonia y peumo, con el objetivo de restaurar y preservar la biodiversidad local.